

Spielgeräte, Kräuterbeet und Weiterbildungen

Triptiser Kita Farbenklex in Trägerschaft der Diakonie Orlatal hat eine neue Leiterin: Franziska Nitsch

Von Marcus Cislak

Triptis. „Wir planen im kommenden Jahr ein Klettergerüst für die Großen und eine Schaukel im Außenbereich errichten zu lassen“, kündigt die neue Leiterin der Triptiser Kita Farbenklex, Franziska Nitsch, an. Die 34-jährige studierte Erziehungswissenschaftlerin ist seit 1. August die Chefin der diakonischen Einrichtung.

„Ich war etwa zehn Jahre im Kinderheim in Auma beschäftigt“, erzählt sie. Dort war sie seit 2013 stellvertretende Leiterin gewesen. Die in Neustadt Geborene absolvierte während ihrer beruflichen Tätigkeit in Auma ein Fernstudium im Bereich Sozialmanagement, um sich auf ihren „Traumberuf Kitaleiterin“,

wie sie sich ausdrückt, vorzubereiten. „Es fühlt sich gut an, es endlich geschafft zu haben“, freut sie sich über die neue berufliche Herausforderung im Farbenklex. Innerhalb des zehn Pädagogen umfassenden Teams sei sie freundlich aufgenommen worden, schwärmt sie von ihrem neuen Arbeitsplatz. „Ich will natürlich nicht den kompletten Betrieb umkrepeln, aber ich habe schon meine persönlichen Vorstellungen“, sagt Nitsch.

So steht neben den neuen Spielgeräten auch die Vereinfachung der Essensgeldregelungen an.

Gemeinsam mit Erziehern des Johanniter-Kindergartens in Triptis möchte man Weiterbildungen besuchen und innerhalb der sechs Diakonie-Kindertages-

stätten Fortbildungen organisieren. „An einem Tag im März wird jede Kita ein Thema anbieten, die Erzieher können sich dann eins aussuchen“, sagt sie. Zudem will sie das Bundesprogramm Sprach-Kita in der Einrichtung weiterführen. „Zur Weihnachtsfeier werden die Kinder ein Märchen aufführen“, plant sie.

Ein Hochbeet wünsche sie sich, damit die Kinder den Umgang mit Pflanzen lernen. „Den Anbau von Kräutern kann ich mir gut vorstellen“, so die Chefin. Der Kita-Bereichsleiter im Diakonieverein Orlatal, Frederik Thieme, ergänzt: „Im kommenden Jahr wollen wir eine kräuterkundige Frau zu uns holen, die gemeinsam mit den Kindern Speisen daraus zubereitet.“



Die neue Leiterin der Kita Farbenklex, Franziska Nitsch, freut sich über die berufliche Herausforderung.

FOTO: MARCUS CISLAK